
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 6年 6月 12日（水） 

  会場 Spark（寄居町商工会） 

 

 

 

 

第 2731回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 昌弘（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想

１．会長の時間           松本 則之さん 

皆さん、こんにちは。本日は６月にしては気持ちの良い

天気です。待ちに待ったクラブ協議会、盛り上がって行き

たいと思います。今年は寄居当クラブか

らガバナー補佐を輩出します。ガバナー

補佐になりますと、補佐訪問等で２５７

０地区すべての行事に参加することに

なり、懇親会など個人的な出費なども出

てきます。理事会で協議し、会費よりガ

バナー補佐エレクトの柴崎猛さんに活動費の一部として

出させていただきます。  

 

柴崎猛さん ごあいさつ 

 皆さん、ありがとうございます。次年度より忙しくなる

のだろうと思っていましたら、次年度のガバナーが大変真

面目な方なので、事前に就任のあいさつに行ってこい、と

今月すぐに命を受けまして昨日一昨日と周りまして、また

来週も行ってきます。忙しいですが、楽しんで行って参り

たいと思います。 

 皆さんからのご協力を切にお願いします。本日は本当に

ありがとうございました。 

柴崎さん、ありがとうございました。 

 本日、クラブ協議会。私がＲＬＩ研修を受けることがで

きたのが、村田ガバナー年度に受けたかったのですが、無

くなってしまい、今年度にようやく受けることができまし

た。RLI研修も今年の１月になってから始まったのですが、

その中で、勢いのあるクラブというのは委員会活動がかな

り活発にしている印象を受けました。私もそうですが、皆

さん、仕事を抱えながらロータリー活動もこなしている訳

ですので、一人の力というのは本当に大したことはできな

い訳で、クラブ総出で委員会も活躍して、そこで初めて楽

しいクラブができるという事をここで学びました。本日の

発表は一人３分以内と昨日のエレクトの連絡でしたが、熱

い思いをのせていただき、３分を超えても大丈夫ですので

方針と計画を発表してください。よろしくお願いします。

以上です。 

 

２．幹事報告            松本 幸男さん 

皆様、改めましてこんにちは。毎日暑い日が続きまして、

私の仕事は測量なのですが、汗ばかりかいて今もクーラー

の中なのに汗をかいています。体が慣れ

てこないのでしょうか。皆さんも気を付

けてください。 

本日の幹事報告は先ほども会長から

あったようにクラブ協議会です。クラブ

協議会の順番を説明します。まず初めに

クラブ管理委員会、２番目に出席推進委員会、都合により

３番目にロータリー情報委員会、４番目に親睦・R 家族委

員会、５番目プログラム委員会、６番目ニコニコボックス、

ロータリー財団委員会を荻野真仁さんに１度でお願いし

ました。先ほどお一人３分という話がありましたが、短め

にとってあります。理由はクラブ協議会は２週しかとって

いないので、時間内に終わるためです。時間を見ながら進

めて行きますので、皆さん熱い思いの丈を、次年度のため

に沢山話してください。また、先ほど会長からありました 



ように、委員長だけでなく、副委員長、委員もいますので、

皆さん協力して、委員会一致団結して何かやっていこうか

とか、話し合いなどたくさんして、活発な委員会の活動を

してもらえたらと思いますので、よろしくお願いします。 

 そして臨時理事会が本日もあります。また、来週は新

旧会長・幹事合同会議が秩父であります。よろしくお願い

します。幹事報告は以上です。 

 

３．委員会報告 

（１）出席推進委員会        赤坂 匠康さん 

皆さん、こんにちは。本日も暑くなってきましたが、先

日新聞を読んでいたら、子どものいる世帯がついに日本全

体で４０００万世帯を割ったという記事を読みました。少

子化がますます加速して、まったなしの状況にあるという

記事でした。対して６５歳以上のいわゆる老老介護の割合

が６５％、一人当たり６５歳以上でかかる費用が最低でも

１７８５万円という数字を見て愕然としたのですが、この

会場でこれから少子化対策ができるのは高倉さんくらい

ではないかと思うのですが、少しでも未来の子供たちの世

代が生きづらくならないようにがんばっていかないとと

改めて思いました。 

 

（２）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

松本 則之さん 柴崎猛さん、ガバナー補佐の大役、大

変かと思いますが２５７０地区 第４

グループの先導、宜しくお願いいたし

ます。 

松本 則之さん 本日は園さんのお弁当をエネルギーに

して盛大なクラブ協議会にしましょ

う。よろしくお願いします。 

松本 則之さん 大谷翔平の１５号分です。そろそろ量

産期待です！ 

松本 幸男さん 本日はクラブ協議会でございます。次

年度へ向けての思いをお話ください。

ただ３分以内でお願いします。すみま

せん！！   多めにいただきました 

津久井大雄さん 本日クラブ協議会ですね。松本幸男年

度もいよいよスタートです。皆様宜し

くお願いします。 

吉野 泰久さん 特にないけど、皆がBOX用紙に何か書

いているので、仲間外れにならないよ

うにおれも書いてみました。 

浅見 克一さん つゆを前にめまぐるしい気候の変化。

会員の皆様体調に気を付けましょう。 

小宮 俊光さん 連日暑い日が続いています。    

暑熱順化で熱中症にならないようにし

ましょう。 

山口 正彦さん 本日は佐橋さんの命により園の弁当を

久々にご利用いただき、ありがとうご

ざいました。 

鈴木 光則さん ６／３０に秩父宮ラグビー場で行われ

る関東学生代表ＶＳ関西学生代表に息

子が選出され出場します。今週末には

春季リーグＶＳ同支社戦も出場します

ので観戦に行ってきます。 

柴崎  猛さん いよいよ今年度も残り少なくなりまし

た。次年度は特に宜しくお願いしま

す。 

柴﨑  正さん 梅雨前の真夏日になるか？皆さん自愛

しましょう。 

安齋治一郎さん つゆ入り前の暑さ。体調に気をつけま

しょう。 

赤坂 匠康さん ある日突然４０年ぶりに連絡がきた知

り合いに遂に会ってきました。昔話に

花が咲き、知り合いから友人に格上げ

となり、当時のメンバーを集めて同窓

会することになった。縁とは粋なもの

ですね！ 

橋本 則彦さん 定額減税のおかげでテンヤワンヤの毎

日です。本日もよろしくお願いします. 

森田 淳一さん ここ最近現場作業をこなし、熱い中の 

作業でしたので、肌が黒くなりまし

た。熱中症には皆さんご注意下さい。 

多めにいただきました 

権田  功さん ６月というのにこの暑さ。体調に気を

付けて頑張りましょう。よろしくお願

いします。 

吉田 昌弘さん 急に熱くなってまいりました。体調に

は気を付けてがんばっていきましょ

う！本日も宜しくお願い致します。 

高倉 隆綱さん 本日はよろしくお願いいたします。 

押田 大助さん 本日もよろしくお願い致します。 

土師 賢一さん 本日も宜しくお願い致します。 

森田 淳一さん 前回欠席の為。 

高倉 隆綱さん 前回欠席のため。  

下条  誠さん 急に熱くなってきました。熱中症には

注意しましょう。本日もロータリーを

楽しんでいきたいと思います。 

 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

６月12日 ３５ ８ ２７ ０ ７７．１４％ 

６月 ５日の修正出席率 ７４．２９％ 



「クラブ協議会」  司会 会長エレクト 松本幸男さん 

 

クラブ管理運営委員会 

委員長  下条  誠 

副委員長 荻野 真仁 

委  員 山口 正彦・森田 淳一・ 

     松本 則之・津久井大雄 

 

（方  針） 

 会長方針の「入りたくなるロータリー」を目指したクラ

ブ運営を行なっていきます。 

        （計  画） 

１．全委員会と協力し、活気あるクラブづくりに努めます。 

２．会員相互及び、会員家族との親睦を深めます。 

３．寄居ロータリークラブらしさを大切にします。 

 

出席推進委員会 

委員長  山口 正彦 

副委員長 荻野 幸一 

委  員 吉野 泰久 

 

 

（方  針） 

 ロータリアンの３大義務の一つはクラブ例会への出席

であるので、クラブ全員がそのことを認識し、自覚し、楽

しんで例会に出席できるようにうながす。 

        （計  画） 

１．楽しい例会、出席したくなる例会になるように関連委 

  員会と連携を図る。 

２．クラブ全員で協力し思い出に残るＩＭにする。 

３．欠席の場合のメーキャップを推進する。 

 

 

ロータリー情報委員会 

委員長  津久井大雄 

副委員長 松本 則之 

委  員 赤坂 匠康 

 

 

（方  針） 

 松本会長の今年度方針の「入りたく

なるロータリー」を目標として、寄居クラブ全体及び会員

のスキルアップを目指します。 

         （計  画） 

未来の委員会が行動をうつすことを当たり前に実行する。 

１．ＲＬＩへの参加。 

２．プラス思考。 

３．トレーニングからラーニングへの目標設定。 

 

 

 

 

親睦・ロータリー家族委員会 

委員長  森田 淳一 

副委員長 小宮 俊光 

委  員 吉田 正博・高倉 隆綱 

 

 

（方  針） 

 現在、私たちの取り巻く環境は世界的なパンデミックや

自然災害・戦争・金融危機など予測不能で複雑さが増し、

ＤＸ化が加速する一方で、社会の価値観が見直されており

ます。このように変化が著しく、先が見えない時代だから

こそチャレンジする時だと考え以下の方針とします。 

●仲間意識、一体感を成就するため、親睦活動を活発なも

のとし、クラブ会員及びその家族との交流を深めクラブ活

動を有意義なものとする。 

●各行事、イベントの企画、運営を充実させる。 

●クラブ内の各部活動を活発化させ、同じ趣味を通して更

に仲間としての意識づけをする。 

  （計  画） 

１．親睦旅行の実施。 

２．親睦ゴルフコンペの開催。 

３．同好会の推奨。 

４．会員並びにご家族が参加できる親睦事業の実施。 

 

 

プログラム委員会 

委員長  松本 則之 

副委員長 橋本 則彦 

委  員 浅見 克一 

 

 

（方  針） 

 会長方針である「入りたくなるロータリー」を具現化す

るため、会長・理事・ほかの役員とも積極的に意見交換を

し、会員が楽しめる出席率の向上にも寄与するプログラム、

他の人が見てロータリークラブに入りたくなるような魅

力的なプログラムを作成する。 

                  （計  画） 

１．会長方針を尊重し、外にも発信できるようなプログラ 

  ムの作成。 

２．各委員会が積極的に活動に参加するプログラムの模索 

  作成。 

３．ベテラン会員から新入会員まで、楽しめるプログラム 

  の作成。 

４．会員間の親睦、絆を深めるプログラムの作成。 

 

 

 



ニコニコボックス委員会 

委員長  荻野 真仁 

副委員長 橋本 則彦 

委  員 小鮒 哲夫 

 

 

（方  針） 

 ニコニコボックスの意義を踏まえ、例会での発表を通じ、

会員間の親睦が深まるよう努めます。 

                （計  画） 

１．献金１００万円。 

２．なごやかな中にも効率よく、皆様の気持ちを伝えてい 

  くこと。 

３．個々の喜びを皆で共有できる雰囲気づくり。 

 

ロータリー財団委員会 

委員長  荻野 真仁 

副委員長 吉田 正博 

委  員 佐橋 正行・安齋 治一郎 

 

（方  針） 

 ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が人々の健康

状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保全に取り組

み、貧困をなくすことを通じて、世界理解、親善、平和を

達成できるようにすることです。会員の皆様には、ロータ

リー財団の中身をより一層深めていただき、積極的な関わ

り合いを持っていただけるような環境作りを目指してい

きたいと思います。 

                （計  画） 

１．例会等を通じて、ロータリー財団の知識を深めていた 

  だく。 

２．地区補助金、グローバル補助金を活用する。 

３．地区目標の達成。 

 

会員増強・維持委員会 

委員長  鈴木 光則 

副委員長 吉田 昌弘 

委  員 山口 正彦・森田 淳一・ 

          髙田  徹・権田  功・ 

     土師 賢一 

（方  針） 

 寄居クラブ会長方針に基づき、クラ

ブライフの向上に努め、職業分類・会員選考委員会との連

絡報告を密にし、会員の増強を図る。 

         （計  画） 

１．寄居クラブの魅力を外部にアピールして会員増強に努 

  める。 

２．会員候補者を全会員から募る。 

３．新規入会者入会後のアフターフォローを確りと行なう。 

４．純増３名以上を目標とし、クラブ会員４０名以上を達 

  成する。 

 

会員選考・職業分類委員会 

委員長  清水 浩一 

副委員長 吉野 泰久 

委  員 酒井 生力・荻野 幸一・ 

     柴﨑  正 

 

（方  針） 

 会長が掲げたスローガン「入りたくなるロータリー」を

重んじ推薦された方々を会員増強委員会と連携し個人面

及び職業上社会的地位を評価し、規則正しく例会に出席し、

会員として義務を果たせる方か確認し理事会へ上程する。

また、職業分類に関しても会員増強維持委員会と連携し協

議する。 

        （計  画） 

１．推薦いただいた段階に委員会内で検討する。 

２．委員会の結果を会員増強維持委員会と協議した上で理 

  事会へ上程する。 

３．入会の際は関係委員会と連携し、居心地よりクラブを 

  助長する。 

 

 

 

松本 則之会長 

発表していただいた、委員長エレクトの皆さん、皆さん

の熱い思い確かに感じることができました。来年はもっと

楽しい寄居クラブを皆さんの力で一緒に作り上げていけ

たら幸いです。本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

点鐘    会長  松本 則之さん 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  Spark(寄居町商工会)

・住 　 所　寄居町寄居1228
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幹　　事　松本　幸男 副委員長        浅見　克一 ・ＦＡＸ　０４８（５８１）３５３０
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